

フォト

PHOTO

弱みやネガティブも視点を変えると…

10/23
土

子育て中の働く女性向けキャリア講座



町民活動団体「10and.-てんと-」(代表 梶 景子さん) 主催のまちづくり提案事業「私らしく働くためのヒントを見つけよう！」というキャリア講座が開催されました。

講師は、JUNO代表でキャリアコンサルタントの柴田 朋子氏。

参加者の自己紹介が終了すると、「今日、準備してきた内容を変えますね！」と講義内容を即決で変更されるなど、講師の傾聴力は抜群です。

そうした参加者に寄り添う講座に、当初は緊張気味であった参加者の皆さんも、講座終了後には各自の“もやもや”も解消され、スッキリとした表情となりました。

参加者の石井 恵美さん(諸輪)は「自身の弱みやネガティブな部分も、視点を変えると強みになるという“リフレーミング”の話がとても参考になりました」と話していました。



こどもが主役!!

10/24
日

第18回じどうかんこどもまつり ～じどうかんがYouTubeやってみた～



例年6月に町総合体育館で開催していた“じどうかんこどもまつり”。昨年度は、新型コロナウイルス感染拡大のため中止となりました。

長引くコロナ禍で、児童館に遊びに来られなかったり、様々な我慢を強いられたいしている子ども達に何か楽しいことができないかという想いから、今年度は「じどうかんがYouTubeやってみた」を動画配信によるオンラインで開催しました。

YouTubeで配信した動画では、町内6児童館のこどもスタッフや児童館の先生がいろいろな遊びを紹介したり、クイズを出題したりしました。

参加したこどもスタッフからは「撮影が楽しかった」「YouTubeの配信はよかったと思う」といった声があった一方「体育館で多くの人と触れ合ってたかった」「仕事が好きなので、体育館での開催準備をしたかった」など、いつものみんなが集まる“こどもまつり”を望む声も聞かれました。

スポーツの秋を堪能

10/28
木

老人クラブグラウンドゴルフ大会

爽やかな秋晴れの下、愛知池運動公園で行われた大会には、64チーム192人の選手が参加しました。

2年ぶりの開催となる本大会のため、選手の皆さんは、地元で練習してきた成果を発揮され、渾身の1打に一喜一憂するなど、和気あいあいとプレーを楽しんでいました。

- 団体の部 優勝 祐福寺老人クラブHチーム
- 女子個人の部 優勝 倉崎 喜美子【部田山老人クラブ】
- 男子個人の部 優勝 村中 弘【御岳老人クラブ】





ニュース NEWSな

大人もワクワク?地域みんなで楽しむ

10/10 清水自治会『キッズ・フェスタ』

コロナ禍で、外出機会の少なかった子ども達のためにと自治会が企画したイベント『キッズ・フェスタ』が開催され、

来場した親子は総勢100人以上と大盛況でした。

もちろん、感染症対策として、来場は午前と午後の2部制。催し物も、『金魚すくい』は屋外、『Myエコバッグづくり』や『千本引き』などは屋内とするなど、ゼロ密を意識した運営がされていました。

主催者の美山自治会長は「前日も1日かけて準備したが、子ども達が楽しむ姿を想像すると、なぜか、みんなワクワクしてきて、準備している我々大人も楽しめました」と笑顔で話します。

兵庫小2年生の萩原 悠仁くんは「(エコバッグに) 魚の絵を書いたから、海釣りに行くときに持って行く」とお母さんに話していました。



町内2カ所で自主防災イベント

10/17 白土区防災訓練、白鳥地区防災啓発

白土区では、心臓マッサージなどの救急救命講習、水の出る消火器による消火訓練など、体験を中心とした様々な防災に役立つ訓練が行われました。

白鳥地区では、防災用備蓄品の更新に合わせて、消費期限の近いご飯やクラッカーなどを詰め合わせた備蓄食料セットを地域住民に配布し、防災だけでなく、防犯や交通安全の啓発も合わせて行うイベントが開催されました。

白鳥地区のイベントに参加した浅田 朱音さん(諸輪中1年生)は「最近、地震が多いので、こういう機会に家族で防災について話し合っておこうと思います」と話していました。



半世紀を共に歩んだご夫婦をお祝い

10/20 水 金婚祝賀会

結婚50年を迎えられるご夫婦の長年の歩みに敬意を表し、金婚式のお祝いをしました。

今年は、50年という長い歳月を乗り越えて、21組42名のご夫婦が金婚式を迎えられました。

祝賀会では、幸せなご家庭をお築きになられたご夫婦に対し、町長から、お祝いの言葉とともに、祝い状と祝い品を手渡しました。

最後に、ご夫婦での記念撮影を行い、皆様、素敵な笑顔を浮かべられていました。

